

みんなで花を咲かせよう

明石市立二見中学校 73回生 第3学年

学年通信 第9号

令和2年5月19日(火)

健康観察日にみんなに会えました！

元気な笑顔に会えました。久しぶりにみんなに会えてとてもうれしかったです。背が高くなつた男の子、髪が伸びた女の子、美術の課題を3枚も提出した人、「あっ、忘れた」提出物の忘れ物があつた人・・・みんなの元気な姿に、先生たちも安心しました。やっぱり直接会って話ができるということはいいですね。先生たちもこの日はあなたたちから元気をいっぱいもらいました。

教材はそろっていますか？先生たちも抜けることがないように、チェックしながら準備しました。観察日も、みんなに確認してもらいながら配布しました。授業で使うものもたくさんありますので、すべての教材に名前を書いて、なくさないようにしておきましょう。また授業が再開されたら、課題の部分はやっているということで進んでいくと思います。やるべきことをやっておきましょう。



郵便物は届いていますか？

明石市の方から発表があったように、個人個人にアンケートやプリント等が入った郵便物が届くようになっています。14日に発送していますので、もうすでに届いていると思いますが、届いていますか？封筒の中に入っていた、20日に返信することになっているものは、返信用封筒に入れて送付してください。アンケート・プリントそれぞれに指示が印刷されていると思いますので、その内容に沿って送付しましょう。



家庭学習ノート

24冊終了 4組

19冊終了 2組

4組

